Zuwachs im Schützengau Wasserburg-Haag

Leistungsverein für Nachwuchsschützen gegründet

Anfang Juli trafen sich in Edling 17 engagierte Schützen aus dem Gau um endlich den neuen Verein aus der Taufe zu heben: Die SchießSportGemeinschaft (SSG) Wasserburg-Haag. Die SSG soll eine vereinsübergreifende Funktion im Gau übernehmen.

Ziel ist die Förderung von leistungsorientierten Nachwuchsschützen und die Bildung von Mannschaften für Meisterschaften. Die größten Chancen bietet die SSG vor allem den Einzelschützen: diese können sich in Mannschaften zusammenfinden, sich gegenseitig motivieren und voneinander lernen.

Gauschützenmeister Helmut Wagner hat dem jungen Verein und dessen Vorstandschaft die volle Unterstützung von Seiten des Gaues zugesagt. Er sieht die Zukunft der Vereine und des Gaues in engagierten und verantwortungsbewussten Jugendlichen die entsprechend gefördert werden sollen.

Die Leitung des Vereins übernimmt Werner Nowak, unterstützen werden ihn dabei Regina Friesinger aus Albaching als seine Stellvertreterin und Herbert Tolks (Edling) als Kassier. Sie sind auch Ansprechpartner für Interessenten oder bei Fragen. Bei einer Infoveranstaltung für den Gewehrkader war das Interesse riesengroß. Fast alle Kaderschützen und auch weitere Nachwuchsschützen haben teilgenommen.





